



AIR CANADA

[Communiqués](#)

Avis aux médias - Aéroplan invite les membres à compenser leurs émissions à l'occasion de la Journée mondiale sans voiture

Il suffit de 7 500 milles Aéroplan pour compenser une année
au volant d'une petite voiture

MONTRÉAL, le 21 sept. /CNW Telbec/ - À l'occasion de la Journée mondiale sans voiture qui a lieu demain, Aéroplan va égaler à hauteur de 25 pour cent tous les milles échangés contre des compensations carbone, et ce, d'ici au 30 septembre 2009. Les membres peuvent échanger 3 500, 7 500 ou 15 000 milles Aéroplan contre des compensations carbone en allant au www.aeroplan.com/offset. Aéroplan égalera les milles ainsi échangés et transférera le tout au Fonds de réduction de carbone, un organisme indépendant et sans but lucratif qui s'est donné pour mission de ne financer que des projets de compensation canadiens de la plus haute qualité (www.carbonreductionfund.com).

En décembre 2007, Aéroplan a mis sur pied son programme Vers le Vert qui permet aux membres Aéroplan d'utiliser leurs milles pour acheter des crédits de carbone destinés à compenser les émissions produites par leurs voyages aériens et leurs activités quotidiennes; Aéroplan égale ces milles à hauteur d'au moins 20 pour cent. À ce jour, Aéroplan et ses membres ont échangé 51 millions de milles Aéroplan contre des crédits de carbone.

Le 17 septembre, Aéroplan a aussi annoncé une série d'initiatives visant à permettre aux membres d'utiliser leurs milles d'une façon respectueuse de l'environnement :

- Les membres pourront bientôt se servir des milles Aéroplan Miles pour acheter des compensations carbone en louant un véhicule par l'entremise d'aeroplan.com;
- À partir de cette semaine, Toronto sera la première ville à proposer à aeroplan.com des passes mensuelles pour les transports collectifs. Pour souligner le lancement de cette nouvelle prime, Aéroplan compensera les 1 000 premières passes achetées de la sorte.

En plus de lancer ces nouvelles initiatives, Aéroplan continue de compenser en totalité son empreinte carbone en tant qu'entreprise et ses employés reçoivent 1 000 milles par mois lorsqu'ils optent pour des moyens de transport écorespectueux pour se rendre au travail. Le 22 septembre, ceux qui choisiront ce jour-là les transports collectifs, le covoiturage, le vélo ou la marche à pied pour aller travailler recevront 250 milles Aéroplan de plus.

Pour en savoir davantage sur le programme Vers le Vert d'Aéroplan, visitez le www.groupeaeroplan.com et cliquez sur Responsabilité sociale.

Pour plus de renseignements: Renseignements: Christa Poole, (416) 352-3745, christa.poole@aeroplan.com

MEMBRE DU RÉSEAU STAR ALLIANCE

